

LEMBAR PENGESAHAN

Tugas Akhir

**PENGARUH PERUBAHAN WAKTU LINTASAN KRITIS
TERHADAP BIAYA PEMBANGUNAN**

**(Studi Kasus Pada Proyek Pembangunan Gedung Rumah Sakit Umum
Daerah Kota Padang Panjang)**



Disusun Oleh :

OCE PRIMA LESTARI

01 511 341

Telah diperiksa dan disetujui oleh :

Jogjakarta, September 2006

Dosen Pembimbing Tugas Akhir

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Tadjuddin', is written over a faint watermark of the UII logo.

(Ir. H .Tadjuddin BMA, MT)

6/9-06



PERSEMBAHAN...

Kupersembahkan karya kecil nan simple ini
Untuk kedua Orang tuaku, adik-adikku
Dan orang terdekat dalam hatiku
Serta Seluruh Civitas Akademika
Universitas Islam Indonesia

MOTTO

Allah SWT pasti akan mengangkat derajat orang yang beriman dan berilmu pengetahuan diantaramu beberapa tingkat lebih tinggi

(QS. Al Mujadilah 11)

“ Butuh kesabaran untuk mendapatkan mutiara yang terbaik “

Dan Kami jadikan malam dan siang sebagai dua tanda, lalu Kami hapuskan tanda malam dan Kami jadikan tanda siang itu terang, agar kamu mencari kurnia dari Tuhanmu, dan supaya kamu mengetahui bilangan tahun-tahun dan perhitungan. Dan segala sesuatu telah Kami terangkan dengan jelas.

(QS. Al Israa' 12)

Dan perumpamaan-perumpamaan ini Kami buat untuk manusia; dan tiada yang memahaminya kecuali orang-orang yang berilmu.

(QS. Al 'Ankabuut 43)

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Atas berkah, rahmat dan hidayah Allah SWT dan kasih sayang-Nya sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat diselesaikan dengan baik. Serta shalawat dan salam yang selalu tercurah pada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan pengikut beliau hingga akhir jaman.

Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat dalam menempuh jenjang kesarjanaan Strata I yang berjudul "ANALISIS PENGARUH PERUBAHAN LINTASAN KRITIS TERHADAP BIAYA PEMBANGUNAN". Selama penyelesaian Tugas Akhir ini penyusun telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penyusun menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak DR. Ir. H. Ruzardi, MS, selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Ir. H. Faisol AM, MS selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Ir. H. Tadjuddin, MT, selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir.
4. Ayah dan Ibu tercinta, terimakasih atas dukungan moril & materiil sehingga tugas akhir ini dapat selesai.
5. Buat seluruh komunitas Sipil'01, makasih atas kesetiakawanan kalian yang telah membantu jalannya tugas akhir ini.
6. Buat Aa' yang selalu membantu sehingga Tugas Akhir ini dapat selesai tepat waktu. Ditunggu janjinya.
7. Semua pihak yang telah membantu menyelesaikan Tugas Akhir.

Penyusun menyadari bahwa Penelitian Tugas Akhir ini masih banyak kekurangannya. Oleh karena itu penyusun selalu menerima kritik dan saran yang bersifat membangun demi penyempurnaan Tugas Akhir ini. Dan akhirnya penyusun berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Wassalamualaikum. Wr. Wb

Jogjakarta, September 2006



Penyusun.